## **Escuela Preparatoria Academic Arts**

Procedimientos de Re-Apertura 2020.

60 E. Marie Ave. 220 West St. Paul MN 55118 651-457-7427

#### FAMILIAS DE AAHS

Hemos trabajado fuertemente para finalizar los procedimientos de Re-Apertura y nos sentimos muy emocionados y queremos darle la bienvenida nuevamente a nuestros estudiantes y al personal escolar! Hemos trabajado juntamente con otras escuelas en el área y con el Departamento de Salud local y creamos un plan que nos mantendrá sanos y seguros tanto a nuestros estudiantes como al personal escolar en nuestra escuela AAHS, lo cual ha sido siempre nuestra prioridad.

Nuestra Misión sigue siendo la misma proveer un ambiente saludable y seguro , proveer la mejor calidad de aprendizaje posible y así mantenernos conectados y no aislados!

Estamos confiados que nuestro plan cumple con nuestras Misión y provee un ambiente lo mas seguro posible para nuestros estudiantes y el personal escolar.

Estamos comprometidos a minimizar la propagación de COVID-19. Por favor recuerde que ese plan está basado en las recomendaciones del Centro de Control de Enfermedades (CDCE) conocido en inglés como el (CDC), el Departamento de Salud del Estado de Minnesota (DSEM) conocido en inglés como (MDH), El Departamento de Educación (DEM) conocido en inglés como (MDE) y el Departamento de Salud del Condado de Dakota y está sujeto a cambios.

Atentamente.

El Equipo de AAHS (TPS)

#### **DETALLES DE PLANIFICACIÓN**

Tendremos **cuatro (4) etapas** para nuestro plan y cada **etapa** estará basada en la guianza y recomendación del Departamento de Educación y el Departamento de Salud.

Anunciaremos el comienzo de cada etapa para brindarle la oportunidad de preparación a las familias.

Este año escolar comenzará el 8 de Septiembre, 2020.

Le notificaremos a las familias con cuál etapa comenzaremos a finales de la semana de Agosto 31 del 2020.

# 2020-2021 APRENDIZAJE DEL MAPA VIAL

#### **ETAPA #1:**

Aprendizaje a Distancia, todos los estudiantes y el personal escolar en sus casas.

#### **ETAPA #2:**

Aprendizaje Híbrido. El personal escolar estará presente en la escuela. Los estudiantes estarán presentes en la escuela solamente por cita previa basado en el calendario/horario asignado A/B.

#### **ETAPA #3:**

Aprendizaje Híbrido. Calendario/Horario A/B dos (2) días por semana. Los viernes se implementará la etapa # 2.

#### **ETAPA #4:**

Aprendizaje en persona. Todos los estudiantes y el personal escolar se reportan a la escuela. Los viernes se implementará la etapa # 2. (Opción Digital Disponible).

HORARIO ESCOLAR 8:30 AM - 3:05 PM

## **VIERNES DIGITAL**

Todos los viernes los estudiantes podrán participar del aprendizaje digital!

# Procedimientos de Prevención para COVID-19

#### **DISTANCIAMIENTO SOCIAL**

Pondremos en práctica lo más que podamos el distanciamiento social. Tal vez no sea posible todo el tiempo debido a la estructura de nuestra escuela. En los salones de clases nuestros estudiantes estarán situados de forma distante los más posible durante el día.

#### MÁSCARAS/MASCARILLAS

Las máscaras o mascarillas serán requeridas para todos los estudiantes y el personal escolar, mientras estén en el edificio por la Orden Ejecutiva sometida por el Gobernador Walz. Por ejemplo, se requiere el uso de mascarilla en los vehículos de transporte escolar (vans), a la entrada y salida de nuestra escuela, durante las clases, durante el almuerzo haciendo la fila para obtener los alimentos y durante cambio de clases. Los estudiantes podrán quitar sus mascarillas mientras estén almorzando. Los estudiantes deberán tener dos mascarillas de tela como parte de sus materiales de regreso a clases. Si por alguna razón usted no puede proveer a sus estudiantes de estas mascarillas favor de notificarlo al maestro principal del estudiante y así ellos le ayudarán a proveer las mascarillas. **Todos los estudiantes recibirán una mascarilla de tela y tres mascarillas desechables que serán provistas por el Departamento de Educación de Minnesota.** Si su estudiante tiene alguna condición de salud que dificulte el uso de mascarillas, por favor comuníquese con su proveedor de salud y pregunte qué otras alternativas se puede ofrecer a su estudiante y favor de comunicarse en nuestra escuela con Sam Kvilhaug.

#### PROTOCOLOS DE SALUD

Las máscaras/mascarillas son requeridas para toda persona que entre a nuestro edificio escolar y en situaciones que nuestros estudiantes y el personal escolar no puedan por alguna razón practicar el distanciamiento social.

Los estudiantes serán evaluados para descartar cualquier síntoma al llegar a la escuela con un termómetro sin ningún contacto físico con el estudiante. Si se presenta algún síntoma después de esta revisión se le pedirá al estudiante esperar en un area aislada hasta que sea recogido por unos de sus padres/familiares/persona autorizada. Por favor asegúrese de tener a alguien de su confianza que pueda pasar por su estudiante a la escuela en caso que usted no este disponible. Si su estudiante presenta alguno de los síntomas de COVID-19 o de cualquier otra enfermedad, favor de comunicarse con su proveedor de salud primario y favor de no enviar a su estudiante a la escuela. Le pedimos que nos llame a la escuela para reportar la ausencia y la razón de la misma.

#### **FUENTES DE AGUA Y ÁREAS COMUNES**

Los estudiantes tendrán asignado el lugar de sentarse en la cafetería y estarán distantes lo más posible de otros estudiantes. Todos los estudiantes deberán lavar sus manos antes de entrar al área de la cafetería. Todas las fuentes de agua no serán utilizadas por los estudiantes pero se le proveerá a los estudiantes estaciones de agua para que puedan usar sus propias botellas durante el día y le solicitamos que sean limpiadas diariamente en sus hogares para ser usadas al día siguiente.

#### **DESINFECCIÓN Y LIMPIEZA**

Es necesario los materiales para lavarse las manos tales como jabón y papel toalla los mismos estarán accesibles al igual que desinfectante para las manos en las áreas comunes donde el jabón no esté accesible o disponible.

En adición a la rutina de limpieza, estaremos limpiando y desinfectando la escuela durante el día, incluyendo las superficies que están más en contacto como las manijas de las puertas, los pasamanos, mesas y baños, con un desinfectante aprobado por la EPA para el COVID-19 y el mismo estará disponible al personal escolar para desinfectar los salones según sea necesario durante el día escolar.

#### PREOCUPACIONES DE SALUD

Los tratamientos para el Asma con la máquina de nebulizador son considerados de alto riesgo por los procedimientos establecidos por el CDC (salud) y por lo tanto no se podrán administrar en nuestra escuela hasta nuevo aviso. Favor de contactar a su médico primario para obtener alternativas y planes a seguir en caso de necesitar proveer tratamiento para el asma y sus síntomas durante este año. De ser necesario la enfermera escolar puede asistirle.

Los medicamentos o tratamiento de uso diario como medicamentos en la mañana que pueden administrarse fuera del horario escolar se le solicitará a los padres/guardianes que les brinden tal medicamento a su estudiante en su casa.

El acceso y procedimiento para entregar o recoger medicamentos serán cambiados o ajustados pero se les notificará antes de comenzar las clases.

Si su estudiante tiene alguna condición médica que le pone a riesgo relacionado al COVID-19 favor de contactar a su médico primario y así obtener recomendaciones para la escuela. Favor de compartir esta información con Sam Kvilhaug para crear un plan.

#### OPCIÓN DE APRENDIZAJE VIRTUAL

Los estudiantes recibirán apoyo de sus maestros para las clases a las cuales están asignados y tendrán la oportunidad de coordinar una reunión virtual mediante Zoom con su maestro dependiendo del horario asignado A/B esto le brindará más apoyo y ayuda necesaria. Las familias que deseen esta opción necesitarán coordinar un horario para obtener una computadora y los materiales necesarios para su estudiante y poder completar su tarea en su casa.

El aprendizaje digital será ofrecido mediante (Google Classroom) salón de Google y los estudiantes obtendrán el mismo material que se le ofrecerá a los estudiantes que asisten a la escuela. Los estudiantes DEBERÁN comprometerse al aprendizaje Híbrido o Digital. Para poder manejar el horario y al personal escolar el estudiante deberá tomar la decisión de estudiar en la escuela o en la casa y al decidirse no se permitirá hacer cambios. Las familias que decidan esta opción deberán firmar un acuerdo para el Aprendizaje Digital.

# SÍNTOMAS DE COVID-19 O RECIBIR LA PRUEBA PARA COVID-19

De acuerdo con las guías del Departamento de Salud, los estudiantes con síntomas de COVID-19 o con la sospecha de tener COVID-19, hasta que no obtengan la aprobación de un proveedor de salud o si no se puede contactar un proveedor de salud se sospechara que el estudiante pueda estar positivo se solicitara el periodo de aislamiento según solicitado por el Departamento de Salud.

Es de suma importancia mantener a los estudiantes en su casa que tienen síntomas de COVID-19 o que se le ha realizado la prueba de COVID-19. Comuníquese con nuestra escuela y avísenos de la ausencia y la razón de la ausencia. La escuela trabajará junto a usted y le ayudará a determinar cuando su estudiante puede regresar. Esto ha sido determinado para cada uno de los casos según la dirección del Departamento de Salud.

# **POSITIVO A COVID-19**

Es muy importante para los padres mantener una comunicación constante con nuestra escuela tan pronto su estudiante resulta positivo a COVID-19 o simplemente le han realizado la prueba de COVID-19 y no presenta síntomas. Por lo tanto cuando esto sucede el estudiante deberá permanecer en su casa por el tiempo determinado por el Departamento de Salud. Todos los casos de COVID-19 ambos el que se sospecha y el que ha sido confirmado (positivo) serán notificados al Departamento de Salud del Condado de Dakota mediante nuestra escuela. El Departamento de Salud le proveerá a la escuela los procesos para limpiar y desinfectar el edificio. Esto podría incluir el cierre de un salón de clases o toda la escuela por un periodo de tiempo y cambiando rápidamente al aprendizaje digital (desde su casa) a todos los estudiantes que han sido impactados. Muchos de nuestros procedimientos están diseñados para poder contactar un caso positivo que ha sido confirmado. Esto ayudará al Departamento de Salud a identificar de forma rápida y contactar así a los individuos que pudieron estar expuestos.

# FAMILIAS Y ESTUDIANTES DURANTE EL PERIODO DE CUARENTENA

Necesitamos que los padres se comuniquen con nuestra escuela y nos informen si se ha solicitado que su estudiante comience el proceso de cuarentena. Esto nos ayudará en gran manera a poder identificar posibles casos y al mismo tiempo brindarle oportunidades educativas mientras el estudiante se encuentra en cuarentena en su casa. Los hermanos(as), miembros de familia del estudiante que está en su casa en el proceso de cuarentena debido a COVID-19 deberán entrar en cuarentena de en su casa de igual forma por los próximos 14 días.

## CALENDARIO ESCOLAR

Actualmente, nuestro plan es mantener el calendario escolar para el 2020-21 y cumplir con el requisito estatal de **1020 horario de instrucción.** 

Sin embargo, necesitamos ser flexibles lo más que podamos ya que sabemos que la situación en la que vivimos actualmente puede cambiar de forma rápida.

### **ALMUERZO**

Estaremos ofreciendo la opción de venta de almuerzo para los estudiantes y así puedan comprar alimentos saludables. Este servicio se **ofrecerá solamente durante las etapas 3 y 4.** Por favor comuníquese con Danyelle o Julie para más información.

# MANTÉNGASE CONECTADO

Nuestra principal forma de comunicación con las familias es mediante ParentSquare. Si usted no ha creado una cuenta, por favor comuníquese con Sam Kvilhaug. Usted también nos puede seguir en Facebook y en Instagram @academicarts.

Para más información o preguntas comuníquese a nuestro correo electrónico:

## Info@academicarts.org

Muchas gracias por su flexibilidad y cooperación mientras creamos un plan seguro para nuestro año escolar que se aproxima. Estamos muy emocionados por darle la bienvenida a todos los estudiantes a nuestra escuela!!!